

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Dalam memahami dan mengkuantifikasi dampak Return on Asset, Current Ratio, dan struktur modal bagi DER di bisnis manufaktur makanan dan minuman yang sudah terdaftar di BEI dari tahun 2020-2022, penelitian ini akan menganalisis dan mengkuantifikasi metrik-metrik tersebut. Sebanyak 69 titik data dari 23 perusahaan manufaktur subsektor makanan dan minuman yang terdaftar dalam BEI tahun 2020–2022 dipakai sebagai sampel. Dengan menggunakan program IBM SPSS Statistics, penelitian ini memanfaatkan analisis regresi linier berganda. Mempertimbangkan temuan investigasi di bab sebelumnya, kesimpulan yang didapatkan yakni:

1. Antara tahun 2020 dan 2022, struktur modal (DER) perusahaan yang memproduksi makanan dan minuman dan terdaftar dalam BEI secara signifikan dipengaruhi oleh pengembalian aset. Hal ini mengandung arti bahwa struktur modal semakin kecil, nilai *return on asset* (ROA) semakin besar. Ini karena perusahaan yang menguntungkan mengurangi hutangnya dan perusahaan mempergunakan dana internal untuk operasi dan investasi daripada mempergunakan hutang.
2. Dari tahun 2020 hingga 2022, struktur modal (DER) perusahaan yang memproduksi makanan dan minuman dan terdaftar dalam BEI secara signifikan dipengaruhi oleh rasio saat ini. Artinya, semakin baik korporasi

mampu melaksanakan kewajiban jangka pendeknya, semakin tinggi rasio aktiva lancar pada kewajiban lancar. Ketika sebuah perusahaan memiliki rasio lancar yang tinggi, maka aset internal dapat digunakan dalam melunasi kewajiban jangka pendek tepat waktu.

3. Pada bisnis manufaktur makanan dan minuman yang terdaftar dalam BEI dari tahun 2020-2022, struktur aset tidak berpengaruh pada struktur modal. Ini berimplikasi jika struktur modal suatu perusahaan akan semakin kecil struktur aktivasnya, begitu pula sebaliknya. Struktur modal lebih besar ketika struktur aset perusahaan lebih rendah, tetapi tidak ada kenaikan atau penurunan struktur modal yang terlihat.

5.2 Saran

Berlandaskan hasil penelitian dan beberapa kekurangan yang terdapat pada penelitian ini, terdapat sejumlah saran yang dapat kami berikan:

1. Untuk penelitian selanjutnya, peneliti membagikan saran agar mengembangkan pengamatan pada variabel lainnya yang juga secara teori berdampak bagi struktur modal perusahaan. Hal ini dikarenakan jika dilihat dari nilai *Adjusted Rsquare* yang diperoleh, ketiga variabel dalam penelitian hanya mampu mempengaruhi struktur modal sebesar 27% sehingga sisa 73% lagi masih terpengaruh variabel lain yang belum ditambahkan kedalam model penelitian. Selain itu, peneliti juga menyarankan agar mempergunakan lebih banyak sampel penelitian. Atau jenjang tahun yang digunakan dapat lebih besar dengan minimal 5 tahun. Hal ini guna mendapatkan hasil penelitian yang dapat benar-

benar mampu merepresentasikan populasinya.

2. Untuk perusahaan terutama bisnis manufaktur makanan dan minuman yang didaftarkan dalam BEI, saran dari kami sebagai berikut:

a. *Return on Asset (ROA)*

Perusahaan dalam upaya meningkatkan ROA bisa dengan cara meningkatkan total aktiva dan laba bersih. Perusahaan dapat mengelola seluruh aset dengan efektif dan efisien. Sehingga nantinya dapat meningkatkan penjualan agar laba yang dihasilkan perusahaan lebih baik.

b. *Current Ratio (CR)*

Kemampuan perusahaan dalam membayar semua hutang jangka pendek tepat waktu sudah cukup baik. Perusahaan dapat menjaga kestabilan tingkat current ratio ini, salah satunya dengan cara menambah aktiva lancar atau mengurangi hutang lancar perusahaan.

c. *Struktur Aktiva (SA)*

Perusahaan yang memiliki aktiva tetap yang tinggi dapat memperoleh hutang jangka panjang. Karena semakin tinggi tingkat struktur aktiva perusahaan maka semakin tinggi pula kemampuan perusahaan dalam menjamin hutang jangka panjang yang dipinjamnya. Namun, perusahaan sebaiknya tidak mengambil hutang jangka panjang terlalu tinggi, karena dikhawatirkan akan menjadi masalah keuangan nantinya jika perusahaan tidak mampu mengembalikan hutang tersebut.